

Ä2 Resolution: Der Kohlekompromiss kann nur ein Anfang sein – kein weiteres Dorf opfern –  
Strukturwandel zivilgesellschaftlich voranbringen

Antragsteller\*in: Landesvorstand GRÜNE JUGEND

Beschlussdatum: 22.02.2019

## Änderungsantrag zu D1

Von Zeile 34 bis 35 einfügen:

Tagebau und für den Erhalt Proschims! Auch die Verkleinerung von bestehenden Tagebauen darf kein Tabu sein.

Wir stehen solidarisch an der Seite der jungen Klimabewegung, die auch in der Lausitz ihr Recht auf Zukunft einfordert. Zivilen Ungehorsam halten wir beim engagierten Protest für die Einhaltung der Klimaziele für legitim - auch in Erinnerung an den bündnisgrünen Widerstand gegen die Atomkraft.

## Begründung

Ein vielfältiger Mix aus Protestformen und politischem Engagement macht die breite Bewegung gegen die Braunkohle aus. Neben politischen Parteien und Umweltverbänden, die am Verhandlungstisch sitzen, gehören auch die vielen jungen Menschen, die z.B. unter dem Motto "Fridays For Future" oder in der Grube im Rahmen der Protestform "Ende Gelände" aktiv sind, mit dazu.